今年も夏のような日差しの日々、本校の子どもたちは6月2日(日)に控えた、運動会の練習に励んでいます。わかまつ学級の子どもたちも例年、プログラム作りや国旗づくり、などで参加・応援しています。掲示のイメージがもてるよう、昨年の写真を見せると、「すごい!」と期待に胸を膨らませていました。

わかまつの子どもたちは、地元校の運動会に参加することができず、悔しい思いをしている子も少なくありません。その気持ちを少しでも解消できるよう、本校の運動会に関わり、活躍してほしいと思います。「見にいきたいな。」と、主治医の先生に相談している子どもの姿もあり、入院中の学校生活の思い出作りになれるよう、本校の教員とも協力体制を組んでいます。

当日は病棟スタッフの皆様のご理解ご協力があり、参観できる子どももいるので、楽しんで欲しいと思います。



★プログラム★

わかまつ恒例、運動会大プログラム作り! 23演目を総勢7名で書き上げました!

校長先生も手伝ってくれました♪ 運動会担当の吉平先生が教室まで取りに来てくれました











※昨年度の掲示の様子です

★万国旗★

わかまつ恒例、万国旗作り!

今年は、いつもの万国旗にプラスして、70cm×100cmの万国旗を作りました。オリパラ教育の一環で「友だちプロジェクト」として、余丁町小で担当する国5カ国の国旗を作りました。どこの国か分かりますか? 子どもたちは国旗づくりをきっかけに、それぞれの国に興味をもちました。 よし!その国々について学習しよう!!!!









図工の竹元先生が授業の合間を縫って、手伝いにきてくださいました♪

★理科★

4年生は「電池のはたらき」 6年生は「ものの燃え方」の実験

4年生は電池のつなぎ方で、プロペラの回り方や豆電球の明かりに変化があるか調べました。

6年生はものが燃えるときに必要なことを調べました。6年生の実験は、下学年の子たちもしっかりサポートしてくれました。下学年子が疑問に思ったことを一緒に解決するよい機会となりました。







★公衆電話体験★

公衆電話って何?えっ?電話番号?

社会で災害や緊急時の学習をし、公衆電話の存在を知りました。家の人と連絡を取る、携帯電話にもひとつずつ"番号"があることにびっくり!病棟に戻って、家の人の電話番号をチェックしている子もいました。

病院の消防設備をチェックして、公衆電話にチャレンジ!初めて使う公衆電話にドキドキワクワク。苦戦しながらも全員が通話に成功することができました。掛けた相手は・・・加藤副校長先生!一人ひとり丁寧に対応してもらい、 大満足!

どんな時に公衆電話が有効かも考えることができました。これからも体験的活動を大切にしていきたいと思います。



★3日(月)は運動会振替休業日のため、お休みになります。 運動会が延期になった場合は、4日(火)もお休みになります。 ★29(土)は、学校公開のため、午前のみ授業があります。

729(エ)は、学校公開のにめ、午前のみ授業があります。 詳細は追ってお知らせいたします。